



Quos Gaesdonck iunxit... Ehemaligen-Newsletter

05.2022

Liebe Ehemalige,

in den vergangenen Maiwochen war an der Gaesdonck einiges los. Mehrere Abiturientien hatten sich zu ihren Ehemaligentreffen verabredet und am 21. Mai fand der Tag der Ehemaligen statt.

Einige Eindrücke der Treffen findet Ihr auf den folgenden Seiten.

Bei den Ehemaligentreffen der einzelnen Abiturientien gab es große Wiedersehensfreude, weil man sich teilweise einige Jahre, aber teilweise auch seit dem Abitur nicht mehr gesehen hatte.

Das Sommerfest beim Tag der Ehemaligen hat ebenso guten Anklang gefunden. Hier trafen sich Ehemalige über die Generationen hinweg. Manche hatten sich bereits vorher verabredet, andere trafen sich an dem Abend nach langer Zeit zufällig wieder.

Eins hat das Sommerfest wieder einmal gezeigt: „Quos Gaesdonck iunxit iunctos non dirimet aetas.“ ist nicht nur eine Floskel, es zählt wirklich. Ein Abiturient erzählte mir voller Stolz, dass er an dem Abend eine Übernachtungsmöglichkeit für seinen Aufenthalt zu einer Aufnahmeprüfung in Köln gefunden hat. Quasi auf dem kleinen Dienstweg zwischen Ehemaligen.

In diesem Sinne wünsche ich Euch eine gute Zeit.

Liebe Grüße von der Gaesdonck

Eure

Stefanie Horster

Koordinatorin Ehemaligennetzwerk

Direkt: +49 (0) 2823 916-115

Mail: horster@gaesdonck.de

Ehemaligentreffen der Abiturientia 1990 am 30. April 2022



Ehemaligentreffen der Abiturientia 1966 I am 06. Mai 2022



Ehemaligentreffen der Abiturientia 1982 am 14. Mai 2022



Ehemaligentreffen der Abiturientia 1997 am 14. Mai 2022



Ehemaligentreffen der Abiturientia 1962 am 17. Mai 2022



Ehemaligentreffen der Abiturientia 1955 am 21. Mai 2022



Tag der Ehemaligen am 21. Mai 2022



Raucherbrücke + R.I.P. 20. Juni 2020



In seiner Predigt zum gemeinsamen Gottesdienst am TdE sprach Spiritual Christoph Schwerhoff über das „Zuhause sein“ an der Gaesdonck und über gemeinsame Orte der Erinnerung, die die verschiedenen Gaesdoncker Schüलगenerationen verbinden.

Eine ganz besondere Erinnerung an einen dieser Orte gab es im Lauf des Abends sogar zum Mitnehmen. Nachdem bereits zu Beginn der Corona-Pandemie, am 20. Juni 2020, die alte Brücke zum See baufällig geworden war und durch eine Neukonstruktion ersetzt werden musste, verschwand für viele Schüler (und inzwischen ja auch Schülerinnen) ein jahrzehntelanger Rückzugsort und Treffpunkt. Wie die Brücke zu dem Namen „Raucherbrücke“ gekommen war, obwohl dieses doch dort nie gestattet war und nach festem Bekenntnis der Anwesenden natürlich auch nie praktiziert wurde, lässt sich heute kaum noch nachvollziehen. Rechtzeitig vor dem Abtransport konnte Herr Kock allerdings einen der alten Tragbalken sichern und für die Nachwelt erhalten.



In einer limitierten Erstauflage von 30 zertifizierten Teilstücken wurden diese nun am Tag der Ehemaligen gegen eine Spende von min. € 20.- für die Gaesdoncker Stipendienstiftung abgegeben. Die Hälfte der Erstauflage ist inzwischen vergriffen. Wer Interesse an einem der noch vorhandenen Teilstücke hat, kontaktiert mit seinem Spenden-Gebot bitte Frau Horster (horster@gaesdonck.de).

Die damit verbundene Erinnerung ist ohnehin unbezahlbar...



Ehemaligentermine

Samstag, den 11. Juni 2022
Ehemaligentreffen der Abiturientia 1986

Samstag, den 27. August 2022
Ehemaligentreffen der Abiturientia 1970

Wir trauern um

Jakob Hofmann aus der Abiturientia 1972 verstarb am 28. April 2022.